

El ADBA logra un triunfo vital en la cancha del colista

N. L. Avilés

Era imperativo para el ADBA Sanfer Art-Chivo ganar en la pista del colista de su grupo de Liga Femenina 2, el Ibaizabal de Galdácano, y el equipo avilesino cumplió su objetivo con solvencia (48-60). No fue sencillo el encuentro, al descanso la ventaja visitante era de tan solo dos puntos (25-27), pero el conjunto asturiano apretó las clavijas en la segunda parte para acabar el choque sin sufrimiento.

En las filas del ADBA destacó sobre todo Celia Carral, que a sus 19 puntos añadió 5 rebotes y 7 faltas recibidas para sumar 23 créditos de valoración. Estuvo bien arropada por Marta Gómez, autora de 11 puntos y 6 rebotes para 16 de valoración, y Claudia Alonso, que aportó otros 11 puntos y 9 rebotes y alcanzó los 15 créditos de valoración.

Un excelso último cuarto da al Uni una gran victoria

N. L., Oviedo

Mal pintaban las cosas para el Universidad de Oviedo en su partido ante el Ávila cuando se cerró el tercer cuarto. El marcador entonces reflejaba un 55-63 a favor de los castellanos, que habían resistido los arreones del equipo asturiano para situarse con cierta comodidad en el marcador. Sin embargo, el Uni se desató en esos últimos minutos, en los que logró un parcial de 34-17 que le empujó a ganar por 89-80.

De nuevo destacó el papel del pivot de Mali Djigui Diarra, que se fue a los 23 puntos y 8 rebotes para una valoración de 31. Fueron importantes también Alejandro Gómez y sus cuatro triples; Jorge Arias, con 20 de valoración ayudando en todas las facetas, y Diego Cuetos, con 11 puntos y 7 asistencias.

Balonmano



Saray Trabanco y Thlara Villasboa, durante un partido. | Fernando Rodríguez

El Gijón cae en Madrid

El conjunto gijonés perdió en la pista del Alegra Sanse su primer partido de la temporada

Alegra Sanse **20**
Bmno. Gijón **17**

Alegra Sanse: Paula Hidalgo, Alba Fidalgo (6), Angélica Buenache (5), Paula Testal (1), Sara Luján (3), María Higuero (2), Lucía Sacristán, Noa Gómez, María Dueñas, Celia Martí, Lucía López, Alba López (3), Daniela Prieto, Sara Higuero y Laura González.

Balonmano Gijón: Eva Rodríguez, Lucía González, Saray Trabanco (3), Marta Durán (2), Gisela González (3), Laura Pérez, Thlara Villasboa (6), Eva Vide (2), Mariam Mallou, Silvia Menéndez, Sandra Parapar y Lorena García (1).

Marcador cada 5 minutos: 0-3, 1-4, 2-6, 4-8, 5-8, 7-10 (descanso), 10-11, 11-12, 14-14, 15-14, 18-16 y 20-17.

Árbitros: Carlos Juliá y Alejandro Carpeño. Excluyeron por 2 minutos a Alba López, Celia Martí, Alba Fidalgo, Paula Testal, Laura Pérez y el entrenador gijonés Gelu Gulín.

El Balonmano Gijón encajó la primera derrota de la temporada en la cancha del madrileño Sanse en un encuentro en el que el entrenador gijonés Gelu Gulín mantuvo serias discrepancias con la pareja arbitral, hasta el punto de ser excluido por dos minutos.

El equipo gijonés acudió con alguna baja pero empezó muy bien el partido, serio en defensa y acertado en ataque, lo que le sirvió para situarse con un 0-4 en el marcador que obligó al entrenador del equipo madrileño a pedir tiempo muerto. A partir de ese momento el juego se igualó y el resto de la primera parte fue un intercambio de goles y también de errores y pérdidas. Sin embargo, el Balonmano Gijón lograba

mantener la ventaja adquirida en los primeros minutos para irse al descanso con ventaja de tres goles, 7-10.

Las cosas cambiaron en la reanudación, en la que el conjunto madrileño estuvo más efectivo y empezó a recortar diferencias hasta lograr empatar a once goles tras un parcial de 4-1. Quedaban 24 minutos para el final y el partido entró en un período de constantes empates. Pero mediada esta segunda mitad el Sanse volvió a lograr un segundo parcial de 4-1 para poner el marcador a su favor, 18-15, una diferencia que supo administrar hasta el final para ser el primer equipo que logra vencer a las gijonesas esta temporada.

Thiaa Villasboa, con 6 goles, fue la más acertada en las filas del Balonmano Gijón.

Agónico triunfo del Royal Premium y cruz para el Grupo

J. J. Gijón

Suerte dispar para los dos equipos gijoneses de la Primera Nacional masculina en sus partidos de ayer. El Grupo cayó en Astillero y el Royal Premium ganó por la mínima en la cancha del Arroyo.

El primero en jugar fue el Grupo Covadonga en la cancha de Astillero cántabro, ante el que acabó cediendo por 33-29 en un encuentro en el que los grupistas acusaron las numerosas bajas con las que lo afrontaron y que mermaron el potencial del equipo. Con todo, el Grupo comenzó muy fuerte y mandando en el marcador con ventajas de hasta 4 goles, 4-8. Sin embargo, el Astillero tuvo una reacción en el último tercio de esta primera mitad y con un parcial de 6-1 llegó al descanso con ventaja, 14-12. En la

reanudación incluso la ampliaron, pero la reacción entonces fue de los grupistas, que llegaron a ponerse a un solo gol, 18-17. Pero poco a poco acusaron las bajas y los cántabros volvieron a tomar una ventaja que ya fue definitiva.

El Royal Premium pasó notables apuros para superar al Recoletas Arroyo, 29-30, un equipo que marcha en la parte baja de la clasificación. Los gijoneses perdían 29-28 a falta de 30 segundos para la finalización del partido, pero en ese tiempo fueron capaces de anotar dos goles. El que suponía el empate fue obra de David García. El Arroyo perdió el balón en el siguiente ataque y un pase largo sobre Lucas Iriarte permitió a este marcar el gol de la victoria. Los castellanos tuvieron tiempo de lanzar a puerta e incluso marcar, pero los árbitros no dieron validez al gol en medio de las protestas de los aficionados.

Voleibol

El Grupo se impone con claridad en su visita al Torrelavega

Torrelavega Grupo

1
3

Torrelavega: Claudia Baños, María Khilfi, Geraldine Palacio, Alejandra Torres, Zorana Cikusa y Kamil Sierra. También jugaron Eva San Millán, Lara Andrés, Silvia López y Silvia Martínez.

Grupo Covadonga: Ariana Morán, Ana Martín, Paula Lorenzana, Laura Sowerby, Sara García, Claudia Cudeiro y María Martín como libero. También jugaron Elena Sommer, Cristina Cudeiro y Ainhoa Prieto.

Parciales: 21-25, 26-24, 20-25 y 25-27

Árbitro: Carlos Díaz Bazo.

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga dio la sorpresa y logró una trabajada victoria en la cancha del Torrelavega, equipo que este año había comenzado mucho mejor que el gijonés.

El partido estuvo muy competido en todos los sets, como lo demuestra lo apretado de todos los resultados parciales. El Grupo decantó el primero a su favor pero cedió el segundo, en cambios casos con marcadores ajustados. El tercer set podía marcar la suerte del partido y de nuevo las grupistas supieron aprovechar las debilidades del rival para hacerse con el mismo y además crear en la victoria final.

En el cuarto set los dos equipos mantuvieron una dura e igualada lucha, pero el Grupo Covadonga estuvo más certero en los puntos finales para llevarse el juego y el partido por un ajustado 25-27.

El triunfo permite a las gijonesas tomar distancia de las posiciones de descenso y coger moral para recibir la próxima jornada al Torrejón, cuarto clasificado.

Contundente derrota del Oviedo en casa ante La Laguna

Se cumplieron los pronósticos en el polideportivo José Manuel Fuente de Colloto y el Club Voleibol Oviedo de Superliga 2 Femenina poco pudo hacer ante el Fedes Ascensores La Laguna, ante el que perdió (0-3) con marcadores parciales de 14-25, 12-25 y 16-25. Las ovetenses siguen siendo colistas.